

Quito, 31 de julio de 2015

Boletín No. 632

Día a día se fortalece el Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social

El Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social presenta importantes avances. Entre la semana del 27 al 31 de julio se han realizado los siguientes encuentros:

El lunes 27 en la matriz de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), el Secretario Nacional Pabel Muñoz mantuvo una fructífera reunión con representantes de organizaciones indígenas de la Amazonía.

El mismo día, el Ministerio Coordinador de Producción Empleo y Competitividad se reunió con artesanos y productores de la pequeña y mediana industria con el fin de incentivar y desarrollar conjuntamente una agenda de trabajo a favor del sector productivo. Este espacio permitió a los asistentes despejar dudas e inquietudes y aportar con ideas para reducir trámites en la operación de Mipymes y mejorar el acceso a crédito financiero.

En el encuentro, la ministra Nathalie Cely reiteró el compromiso que el Gobierno ecuatoriano ha asumido para reducir la tramitología; mientras que el ministro de Comercio Exterior, Diego Aulestia, destacó el respaldo a todos los productores para que sus productos lleguen a los mercados internacionales.

Los días 26 y 27 de julio, en Ibarra, la Subsecretaría Zonal 1-Norte de la Senplades realizó el Diálogo por la Equidad y la Justicia Social con los estudiantes del Sindicato Provincial de Choferes Profesionales de Imbabura. El evento contó con la presencia de los representantes de la Agencia Nacional de Tránsito (ANT), el Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOPE) y autoridades locales.

En el marco de las conversaciones del Gobierno Nacional con las organizaciones indígenas, las bases de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) expresaron el miércoles 29 su apoyo al diálogo que impulsa el Presidente Rafael Correa, rechazaron el paro nacional previsto para el 13 de agosto y condenaron cualquier tipo de desestabilización a la democracia.

El jueves 30 una delegación encabezada por el Ministro Coordinador de Política Económica, Patricio Rivera, se reunió con los representantes del Comité Técnico del Sector Financiero Popular y Solidario en las oficinas de la Unión de Cooperativas de Ahorro y Crédito del Sur (Ucacsur).



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



En el evento participaron delegados de las ocho redes y uniones que conforman el comité y la Caja Central Financoop. Esta reunión da continuidad al trabajo de varios meses que se ha llevado a cabo con estos actores en lo referente a la elaboración de regulaciones y políticas diferenciadas que permitan supervisar adecuadamente y fomentar a este sector. Este espacio de trabajo permitió establecer nuevos acuerdos de trabajo para potenciar al sector a través del fortalecimiento de sus organismos de integración, el uso del sistema de pagos, acceso a recursos y garantías, entre otros.

El mismo día, en la Asamblea Nacional se efectuó un diálogo social sobre el Código Ingenios, con representantes de varias instituciones del Estado y académicas. El evento fue organizado por la Comisión de Educación.

Entre el 28 y 30 de julio, el Ministerio de Sectores Estratégicos desarrolló reuniones con 37 comunidades de las áreas de influencia de nueve bloques petroleros.

Es importante comunicar que a 45 días de la convocatoria a este Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social, se han realizado 93 encuentros en los que han participado 8.792 ciudadanos, 995 organizaciones, y 840 Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD).

En las próximas semanas está previsto que se desarrollen más encuentros con representantes de sectores de la vivienda, producción, transporte, educación, sectores estratégicos, entre otros.

¡Realiza tu aporte ciudadano a través de la página web: www.dialogonacional.gob.ec!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec